

Einführend berichtet Stadtrat Humpe-Waßmuth über Prinzipien der Arbeit des Allgemeinen Sozialen Dienstes hinsichtlich der Durchführung von Hilfen zur Erziehung.

Sodann stellt Herr Voigt die aktuelle Entwicklung der erzieherischen Hilfen auch im Vergleich zu den Vorjahren dar.

Herr Lustig erläutert die Ergebnisse des "Interkommunalen Vergleiches Hilfen zur Erziehung der kreisfreien Städte Schleswig-Holsteins".

In der anschließenden Diskussionen werden Fragen beantwortet. Da nicht alle Fragen aus Zeitgründen abschließend geklärt werden konnten, schlagen der Vorsitzende und Stadtrat Humpe-Waßmuth vor, das Thema in einer der nächsten Sitzungen weiterführend zu behandeln. Dem wird von Seiten des ganzen Ausschusses zugestimmt.